

Hervé Féron est intervenu à deux reprises auprès des collégiens de Victor Prouvé afin de les soutenir dans leur projet et leurs actions autour de la Laïcité, des valeurs et le triptyque de la République.



Au cours d'une première visite au collège Victor Prouvé, le 9 décembre dernier (date du 111^{ème} anniversaire de la Loi de 1905), Hervé Féron a pu évoquer le rôle d'un Député, le processus de création de la Loi et le fonctionnement de l'Assemblée Nationale. La diversité des questions des collégiens témoignaient alors de la qualité du travail réalisé en amont par l'équipe éducative et de leur intérêt quant à la prochaine visite à l'Assemblée Nationale.



Cette visite du Palais Bourbon a eu lieu le 9 janvier dernier et la cinquantaine d'élèves a fait preuve d'une grande attention et d'un fort intérêt. Nous tenions à le rappeler car, aujourd'hui, le journal local couvre cette visite de l'Assemblée Nationale en occultant une fois de plus l'action du Député.
